

ACTA N.º 311.- En la ciudad de Tarariras, a los 11 días del mes de noviembre de dos mil veintiuno, siendo la hora diecinueve cincuenta, en la sala de reuniones del Municipio, se reúne el concejo municipal, con la presencia de señores/as concejales; Lorena Morales, Rosario Alzugaray, Marisel Saporiti, y el alcalde Dany Pérez y actuando en secretaría la señora Sabrina Olano. El concejal Daniel Carro avisa que llegará mas tarde.

1º) Se da lectura del acta N° 309, se debe realizar una corrección. **Se da lectura al acta N.º 310,** se aprueba y se firma

2º) ASUNTOS PENDIENTES

El alcalde pone en conocimiento del concejo, que los comerciantes de "Peatonal calle Piedras", sólo cerraran la calle el día viernes a partir de las 16 horas, el día sábado a la mañana si bien también habrá sorteos y música, no cerraran la calle ya que es un día donde se transita mucho.

También informa que electrotecnia coloco dos focos provisorios en la intersección de calle Piedras y Carmelo, para mejorar la iluminación.

Respecto al tema del gasto de agua que tiene la piscina, se aclara por parte de O.S.E. que el promedio mensual es de entre \$20.000 y \$30.000, así que se sigue pensando en hacer el pozo semisurgente, para abaratar costos. El cerramiento de la piscina se comenzara luego de la temporada de verano, y se espera poder terminar y comenzar su uso luego de la primavera.

La concejal Alzugaray da lectura al Decreto 006/2016, sobre vendedores ambulantes, donde no se especifica que deban tener empresa del departamento, si especifica que deben obtener el carnet de vendedor ambulante departamental, ante la Dirección de Higiene. Se consultara si existe alguna clausula que haya cambiado o algún decreto nuevo.

El alcalde informa que en el mes de enero se realiza la asamblea del Club de los Abuelos y allí se tratara el tema del escenario.-

3) ASUNTOS ENTRADOS

Se vuelve a considerar la solicitud de colaboración de Rienderos del Uruguay, en vista de que la colaboración solicitada es de un costo elevado, siendo un evento que se organiza por particulares y está previsto el cobro de entradas y demás servicios, este consejo resuelve por unanimidad, no colaborar.

El señor Juan Tamareo solicita permiso para realizar un Festival Gaucho en Asociación Agropecuaria de Tarariras el día 19 de diciembre del corriente año, a beneficio de Escuela N.º 22 Cerro de las Armas.

Se espera la respuesta de Salud Publica, si la presentan y esta autorizada, el concejo esta de acuerdo.

La Plaza de Deportes de Tarariras, solicita colaboración con la pintura para la cancha de Basquetbol ya que esta realizando en varias canchas del departamento para un Campeonato Departamental.

El alcalde comenta que el Director de Deportes Sr. Diego Berreta ya estaba al tanto y dicha Dirección aportara la pintura necesaria, este Municipio colaborara con la mano de obra. El concejo aprueba.

La Comisión de vecinos de Plaza Ipharraguerre solicita colaboración para la realización de un mural alusivo al "Carnaval", en dicha Plaza. El costo de la mano de obra es de \$8.000,00(pesos uruguayos ocho mil), y la pintura se utilizara la que tenemos en stock en el Municipio.- Se pone a consideración y se aprueba.

La Asociación de Artesanos de Tarariras, solicita el espacio de la Plaza Joaquín Suárez para exposición anual y colaboración con grupo musical y amplificación. El consejo resuelve colaborar con el grupo musical, se deja constancia que tienen la autorización de Dirección Departamental de Salud Publica.

El Sr. Berton quien esta realizando las botellas contenedores para reciclado de plástico, solicita un aumento en precio de la mano de obra. Se pone a consideración y se aprueba por unanimidad.

Encargada de Feria Vecinal solicita aprobación para utilizar el espacio del predio de A.F.E, el día 28 de noviembre, para no interrumpir el transito, por elecciones de B.P.S, mesa receptora de votos en Escuela 142 y los días 24 y 31 de diciembre y 5 de enero por ser fechas especiales. El concejo aprueba dicha solicitud.

Los organizadores de "Peatonal Calle Piedras" solicita colaboración con amplificación para viernes 12 y sábado 13 de noviembre, dado que se trata de un evento innovador, este Consejo apoya la iniciativa y se resuelve colaborar con la mitad del costo en esta oportunidad.

El alcalde comenta que se le solicitó, por parte de los organizadores de la demostración de aves y competencia de aves exóticas, el Gimnasio Polivalente, del 18 al 24 de mayo próximo, se consultó con la comisión del Polivalente y se otorga el lugar.

El Colectivo de Mujeres Tarariras solicita autorización para utilización de espacio publico en Plaza Joaquín Suárez, Predio de A.F.E. sobre Avda. Artigas, e inspectores para llevar a cabo una marcha el día 25 de Noviembre. La solicitud de inspectores se enviará a la Dirección de Tránsito, y el Municipio autoriza el uso de los espacios públicos solicitados, estando a la espera de la autorización de Dirección Departamental de Salud.

Escuela N.º 125 solicita locación para una feria de platos en la Feria Local el día 12 de diciembre. Se pone a consideración y se aprueba por unanimidad.

Se recibe para su consideración, la renovación del contrato del funcionario Alcides Braju FNº 5689 (EXP-01-2011-4629) , Teniendo la evaluación del capataz, respecto al desempeño del funcionario, Se pone a consideración y se sugiere la renovación por el termino de un año.-

Se pone en conocimiento del concejo de que se recibió de parte de la Corte Electoral la solicitud para el uso del Gimnasio Polivalente, habrá dos mesas receptoras de votos el domingo 28 de noviembre (Elecciones B.P.S).

El Colegio San Jose solicita los paneles de exposición, para una muestra de sus alumnos y de algunos artistas plásticos locales. Se pone a consideración y se aprueba.

Se abren los presupuestos solicitados para la realización de 3 portones, 1 para el Cementerio y 2 para la huerta y corralon. Se presentaron 4 presupuestos: se pone a consideración y el concejo por unanimidad se decide por el presupuesto de menor costo.

4) ASUNTOS VARIOS

“La Gota” envía la autorización de la Dirección Departamental de Salud para el día 3 de diciembre de 2021.

Las Margaritas Garden Club, hará su exhibición y venta conjuntamente con los comerciantes de “Peatonal Calle Piedras”

El alcalde comenta que tomó conocimiento de que, en la Oficina de O.S.E. Tarariras, se encuentra una Moto Baccio 125, en desuso, y se procedió, al envío de un oficio, solicitando al ente transferir ese vehículo a la orbita del Municipio, ya que nos serviría para el uso del personal.

El alcalde comente que vía redes sociales, se está haciendo una convocatoria a una fiesta de la primavera “clandestina” viernes 12 y sábado 13 de noviembre, y que ya se esta montando un operativo, con policía, inspectores de transito, higiene y policía caminera, para que haya mayores controles. Se aprueba contratar a alguien para que haga el mantenimiento de los baños en A.F.E. y el alcalde ya arreglo con los chicos de Oportunidad Laboral para que trabajen sábado y domingo en la limpieza del predio de A.F.E.

El alcalde informa que, solicitó a la Iglesia Valdense, que le pasaran el gasto de agua que hemos realizado en el año 2021, por el uso de los baños de la pista de atletismo y si el concejo lo aprueba se le comprara pintura para unas reparaciones que harán en la Iglesia. Se pone a consideración del concejo y se aprueba.

Se pone en conocimiento del concejo, de que se podrá presentar al 30 de noviembre, el P.O.A (Planificación Operativa Anual) para el año 2022. Se va a ir armando cada proyecto, se piensa en cordón cuneta con el Literal B, luego se ira hablando donde se realizaran. También se pensó que se podría solucionar la acústica del Polivalente, Alzugaray propone las luces hasta CALCAR. También se hablo de incluir en algún proyecto el galpón para uso del corralon en el predio de la huerta, y seguiremos armando cada proyecto para presentarlos.

La concejal Morales quien asistió a la reunión convocada por U.T.U, comenta que el motivo de la reunión se hablo de la necesidad de un nuevo edificio para la U.T.U, y mientras se lleva a cabo los tramites, les gustaría poder contar con un nuevo salón de clases, para laboratorio, ya que el que usan tiene mucha humedad y es pequeño. La U.T.U solicitara próximamente a varias empresas y al Municipio la colaboración para poder realizarlo. La Escuela cuenta en estos momento con casi 100 alumnos. Si tuvieran algunos salones mas y en buenas condiciones podrían traer otros cursos.

El concejal Daniel Carro no lleo a la sesión.

Siendo la hora 21:40 se da por finalizada la sesión.

Lorene Morales

